

**LOCAL | Sanidad**

## Detectados dos casos positivos de coronavirus en Priego

### Celebrada la primera reunión de la comisión técnica de prevención del Covid-19

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 16 de marzo de 2020 - 18:09



La alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, ha hecho pública la existencia de dos casos positivos de Covid-19 en nuestra localidad, tras recibir comunicación por parte de la Subdelegación del Gobierno en Córdoba sobre el resultado de las pruebas realizadas ayer domingo a los dos contagiados.

Ceballos ha hecho estas declaraciones en la comparecencia ante los medios celebrada a mediodía de hoy lunes tras la primera reunión de la Comisión Técnica de prevención del COVID-19, en virtud del estado de alarma decretado por el Gobierno central, en

la que ha hecho un llamamiento a la tranquilidad por estos dos casos positivos, “sobre todo porque han sido dos personas muy responsables, en el sentido de que venían de un viaje y al sentirse mal se fueron a su domicilio sin mantener contacto con nadie, ni siquiera con familiares ni amigos, siendo tan responsables que llamaron en el mismo momento al Centro de Salud”.

Según la alcaldesa, estas dos personas, “se encuentran actualmente en su domicilio y su diagnóstico es leve”, reiterando su mensaje de tranquilidad, “ya que están totalmente controlados por los profesionales del SAS y no hay ningún tipo de contacto ni lo habido con estas personas”.

En lo que respecta al desarrollo de la reunión de la Comisión Técnica, Ceballos anunciaba que se suma a lo decretado en los bandos emitidos con antelación la suspensión total de la Zona Azul, poniéndose en marcha por parte del Área de Obras y Servicios un plan especial de desinfección de todas las calles y elementos del mobiliario urbano de nuestra localidad y las aldeas.

Igualmente, Ceballos indicaba que se ha solicitado a Epremasa, encargada del servicio de recogida de Residuos Sólidos Urbanos para que, tras la recogida diaria, que mantenga los contenedores abiertos para evitar el contacto físico de las personas con los mismos, haciendo un llamamiento a la ciudadanía para que no dejen bolsas fuera y las depositen en el interior, porque pueden ser un foco de infección.

Por otra parte, la alcaldesa hacía alusión a la dificultad a la hora de contar con material sanitario de protección individual (guantes, batas y mascarillas desechables), haciendo un llamamiento a la ciudadanía para que, en la medida de sus posibilidades, lo ponga a disposición del Consistorio para hacerlo llegar a Policía Local, Protección Civil y trabajadoras de ayuda a domicilio. Según Ceballos y tras ponerse en contacto con varias empresas, “ninguna nos suministra la totalidad de ese material”, por lo que solicitó que aquellos vecinos que dispongan de él, “lo dejen en las dependencias de este Ayuntamiento”.

Igualmente, la alcaldesa hacía referencia a la puesta en marcha, desde la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil, de un servicio atención a nuestros mayores y personas consideradas de riesgo, junto a la Red de Voluntarios creada en estos días, para facilitarles todo lo que necesiten y que eviten salir de su domicilio lo máximo posible.

Por otra parte, Ceballos anunciaba que se restringe la atención al público presencial en los Edificios Municipales, a excepción del de Servicios Sociales, por lo que todos los trámites se realizarán por teléfono o por la administración electrónica.

Finalmente, la alcaldesa indicaba que para evitar bulos e informaciones pseudo veraces, se establece la página de Facebook del Consistorio como único canal oficial y válido para toda la información relacionada con el seguimiento del desarrollo del Covid-19 en nuestra localidad.